





nos 32 oficiales; el 37 id., 23; el 7.º, 23; el 4.º, 23; el 6.º, 33; el 8.º, 23; el 9.º, 23.

Dice hoy la libertad. Dice anoche como seguro que la Junta por las Provincias Vascongadas era la iniciadora de la insurrección carlista; lo cual, de ser o no, sería, indudablemente importante al actual momento.

Parce acordado que no teniendo mucha importancia la insurrección carlista, no se establecerán los consejos de guerra más que para los militares, a pesar del estado de sitio declarado en las provincias Vascongadas y Navarra.

El capitán general de las provincias Vascongadas, Sr. Allende Salazar, ha publicado un decreto de un extenso preámbulo, y en el motivo de los sucesos carlistas, el siguiente bando:

En virtud de las facultades de que me hallo revestido, queda declarado en estado de guerra el territorio que comprende las cuatro provincias de este distrito de mi mando.

dira de ello el parte correspondiente, además de la responsabilidad en que incurrirá todo el ayuntamiento y el clero, satisfarán los vecinos una contribución análoga a su importancia y riqueza.

Siendo yo mas fuerte que los rebeldes, y estando decidido a usar de todos los medios que considere eficaces para la pronta terminación de los levantamientos, se lo prevengo a los pueblos para su gobierno.

No pueden llamarse a engaño. Repetidas veces he dirigido mi voz amiga a este país, para que no se dejara seducir por los que tienen interés en hacerle abrazar una causa completamente ajena a sus intereses, y que los compromete de una manera lastimosa.

Vitoria 27 de agosto de 1870.—El capitán general, José Allende Salazar.

El alcalde de Haro manifiesta que han salido diez y seis hombres en dirección a Penacerrada, donde esperan a un jefe carlista.

De Haro han salido un cura y tres individuos para la facción.

Ningún despacho se ha recibido hasta ahora con noticias de la gran batalla de ayer. Sabese únicamente que la batalla se verificó, y así lo confirman las noticias recibidas al mismo tiempo que designan el teatro de ella.

Esta mañana pasaron 200 carlistas por Ocio y Berganza (Alava), en dirección a los montes de Tolonia, donde creían encontrar armas.

felices sus entregada a las llamas y casi completamente consumida. Las autoridades locales de los pueblos vecinos, así como la guardia civil, practican diligencias para encontrar a los autores de tan barbaros atentados.

Los presos de Reus por los acontecimientos de aquella ciudad durante los primeros días de la revolución, han podido ser comprendidos en la amnistía. Parece que el juzgado ha desistido de esta petición, y que interpuso recurso de alzada, la resolución depende de la audiencia del territorio.

En la contestación a las Reclamaciones de un periódico, nos remite hoy el señor alcalde popular de Madrid la siguiente digna al par que energética carta:

Muy señor mío y de toda mi consideración y aprecio. El periódico El Volante de la campaña, en su núm. 31, y en la primera columna, hace una pregunta en que anudando la dimisión de un concejal, fundada en actos de la corporación, cuya responsabilidad no quiere aceptar, duda si dichos actos están o no conformes con la moral y la justicia.

Para su completa satisfacción y del pueblo de Madrid, cuya administración me ha estado confiada, debo contestar, autorizada al efecto por el Excmo. ayuntamiento, que con esta fecha acudo a los tribunales de justicia en demanda de columna, y que además invito a usted y a cuantos lo deseen a que abran una y cuantas informaciones gusten en las columnas de su periódico, admitiendo las declaraciones de los vecinos de Madrid sobre todos los actos de la corporación y los abusos que hayan podido cometerse, pues solo en la justicia, verdad y pureza de la administración ha fundado y fundada su existencia este ayuntamiento, y en especial el que por puro sacrificio y sin mercaderío alguno personal, ha tenido la honra de estar a su frente, y se ofrece a usted como su atento y seguro servidor Q. B. S. M. de J. Galdos.

A última hora se ha recibido el siguiente despacho oficial: París, 29 (11 mañana). El embajador de España al ministro de Estado.

El «Journal officiel» publica una orden de Trochu para que todos los subditos de los estados que están en guerra con Francia salgan de París en el término de tercer día, y de Francia si no se retiran del otro lado del Loira.

El prefecto interino invita a los habitantes a proveerse de los comestibles que puedan necesitar y pide en interés de la defensa mas que en el de la subsistencia que se alejen de París las personas que no están en el caso de hacer frente al enemigo.

El gobierno no satisface los deseos de la izquierda y aun se adelanta a ellos como lo prueba el bando de Trochu.

BOLSA DE MADRID DEL DIA 29.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, ÚLTIMOS PRECIOS, and BOLSAS. Rows include 3 consolidado, Id. pequeño, Id. de exterior, etc.

DIARIO DE MADRID.

SANTO DEL DIA 29.—Santa Rosa de Lima. CULTOS.—Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Nuesa Señora de las Maravillas, calle de la Palma, donde por la mañana habrá misa mayor y por la tarde ejercicios en honor de San Ramon Nonnato y la novena.

Orden de la Plaza.—Servicio para el 30. Parada: Los cuarteles de la guarnición. Jefe de día: Señor teniente coronel comandante del batallón de Artillería, Sr. Andrés Barthelemy.

MILICIA CIUDADANA.—Servicio para el 30. Segundo batallón del distrito del Centro. Jefe de día: D. Simon Perez. Capitán de E. M. don Julian Saavedra. El secretario, P. A. J. Valdes.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. TEATRO Y CIRCO DE MADRID.—A las 8 1/2 Las amazonas del Tormes. El gran hallé El espíritu del mar.

JARDIN DEL BUEN RETIRO.—A las 8 1/2 Teatro, ballet y fuegos artificiales. Entrada, 4 rs.

CIRCO-TEATRO DE PRICE.—A las 9.—Ejercicios de acrobacias y gimnásticos y la pantomina nueva titulada La fantasma de la montaña o las ruinas de un castillo en Sajonia.

Contra la inmensa mortalidad de los niños de baja edad, 60000 en Francia y 50000 en Inglaterra, la ciencia médica nunca ha logrado poner un remedio eficaz y no hay nada por que estrañarse, puesto que las digestiones pueden ser mejoradas por la debilidad y la fuerza vital de la digestión y la nutrición.

Por eso tenemos pruebas abundantes de su influencia saludable, en las obras del célebre doctor Ron L., presidente del hospital de los niños en Londres, que ha encontrado en la Recalenta de Du Barry, el medio de resucitar fuerzas vitales y la digestión de los niños, que no podían digerir, mas que vomitaban toda, padeciendo al mismo tiempo de diarrea, espasmos, calambres y muriéndose a la vista.

Podríamos añadir miles de curas de la diarrea, bronquitis, tos, histeria, calambres, espasmos y raquitis, demostrando el beneficio incalculable de este precioso alimento salvador, no solo para los niños sino tambien para los adultos.

fragua y en conversacion familiar, íntima, con Juana. Lo que entonces pasó en el ánimo de Luciano es imposible de describir. Un sudor frío corrió por sus sienes y e razon suspendió sus latidos, y el mismo tuvo impulsos de emprender la fuga.

VIII. Hubiérase dicho que acababa de abrirse ante el joven Luciano de Mazures, y que lo veía a sus pies, un abispo insondable. En cuanto a Juana, al oír las palabras de su hermana Aurora, dió un grito aterrador y cayó desmayada.

Los misterios de una raza. No señora: no des esperar a Dagoberto que está de viaje y no tardará ya mucho. —En ese caso quisierais, hija mia, hacerme un favor?

Y estais completamente sola aquí, hija mia? —Si, señora. —Y no teneis miedo? —Oh! no, señora. Los monjes están muy cerca. Además, Dagoberto muy rara vez se ausenta de noche.

—Y estais completamente sola aquí, hija mia? —Si, señora. —Y no teneis miedo? —Oh! no, señora. Los monjes están muy cerca. Además, Dagoberto muy rara vez se ausenta de noche.

